



MUERE VIUDA DE FRANCO. Madrid, España, febrero 7. Millares de personas asistieron al funeral de Carmen Polo de Franco, viuda del difunto ex jefe de Estado, Francisco Franco. Fue enterrada en el Cementerio de El Pardo, ciudad cercana a Madrid. (Cable-foto AP).

Reyes de España Asisten a Funeral Vda. de Franco

MADRID, febrero 7 (AP).— El Rey Juan Carlos y su esposa la Reina Sofía asistieron hoy junto con varios millares de dolientes al entierro de Carmen Polo de Franco, viuda del finado general Francisco Franco, en un cementerio de la población de El Pardo en las afueras de Madrid.

La esposa de Franco murió ayer a los 87 años en su residencia de Madrid debido a complicaciones que sufrió como consecuencia de una neumonía bronquial que padecía.

El gobierno del primer ministro socialista Felipe González no for-

—Favor pase a la página 35.

Moscú y Cuba deben Cortar Ayuda a Sandinistas: Arias

WASHINGTON, febrero 7 (UPI).— El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, autor del plan de paz para Centroamérica, declaró en una entrevista publicada hoy que la Unión Soviética y Cuba deberían suspender el apoyo a los comunistas de la región.

debería detener la ayuda militar soviética al gobierno sandinista de Managua y darle una oportunidad al plan de paz por el cual el presidente costarricense recibió el Premio Nobel de la Paz de 1987.

—Favor pase a la página 35.

Confirman Choques con Terroristas en Honduras

TEGUCIGALPA, febrero 6 (DPA).— Fuerzas militares hondureñas, apoyadas por soldados norteamericanos que suministran transporte y armas, realizan un rastreo de un sector montañoso, en el cual ya se han registrado enfrentamientos con grupos terroristas del país.

Apenas el jueves, el jefe de las fuerzas armadas de Honduras, general Humberto Regalado Hernández, denunció que grupos terroristas "cinchoneros" penetraron al país desde Nicaragua para establecer bases en las principales

—Favor pase a la página 42.

E.U. Busca Integrar Más Ilegales a la Amnistía

NUEVA YORK, febrero 7 (AP).— Las autoridades federales han asignado millones de dólares a una campaña nacional encaminada a lograr que aquellos extranjeros indocumentados con derecho a amnistía puedan acogerse a la nueva ley de inmigración antes de que venza el plazo para ello el 4 de mayo próximo, informaron funcionarios del Servicio de Inmigración y Naturalización (INS).

Duke Austin, de la oficina de información del INS en Washington, dijo que esa agencia ha asignado doce millones de dólares entre 1987 y 1988 para programas encaminados a explicar las etapas del proceso de amnistía y a alentar a las personas interesadas a presentar sus solicitudes antes de que venza el plazo.

Hasta principios de febrero, unas 450.000 solicitantes habían recibido la tarjeta que los identifica como residentes temporales, dijo Austin, quien

fue entrevistado telefónicamente por The Associated Press. Agregó que, del número total de solicitantes, un 92 por ciento ha sido ya recomendado por las oficinas regionales para continuar el proceso de amnistía.

Austin señaló que el proceso toma en general un total de cuatro meses, y que él esperaba que hacia fines de año el total de solicitantes habría recibido sus tarjetas de residentes temporales.

"Según estadísticas nacionales, hasta el 3 de febrero el INS había recibido 1.232.798 solicitudes de amnistía", dijo por teléfono James Jasey, director del programa de legalización en los sectores de Manhattan, Long Island y Hasmpted, en Nueva York, al ser entrevistado por AP.

Jasey subrayó que tanto el INS como las organizaciones voluntarias que colaboran en el proceso pueden

—Favor pase a la página 42.

No Aceptará se Abandone a 'Contras' Dice Reagan

WASHINGTON, Febrero 7 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan prometió que colaborará con el Congreso en un posible programa de ayuda humanitaria a los rebeldes nicaragüenses, pero advirtió que no aceptaría una iniciativa que sea "una fachada para la rendición y el abandono".

En su discurso radial de los sábados, pronunciado desde la residencia presidencial de "Camp David", estado de Maryland, el mandatario abordó el problema de las drogas y su "desilusión" por la derrota que sufrió en la Cámara de Representantes su pedido de 36 millones de dólares para los "contras". Un total de 3.2 millones de dólares de dichos fondos hubieran sido destinados a la compra de armas.

Reagan dijo que tanto los partida-

rios como los opositores de la ayuda a los rebeldes quieren asentar la democracia en Nicaragua, pero que se valen de métodos diferentes. Asimismo, señaló que el Senado, al aprobar el pedido, coincidió en que Estados Unidos ha de mantener presión militar sobre el gobierno de Managua.

La solicitud fue derrotada al no ser aprobada en las dos cámaras del Congreso.

El Presidente dijo que la derrota de la petición acarrea "graves implicaciones tanto para la seguridad nacional de nuestro país como para los valientes almas que luchan por la democracia en Nicaragua, gente que se fió de nosotros".

"Su suerte, la suerte de la democra-

—Favor pase a la página 37.



ENFRENTAMIENTOS. Dacca, Bangladesh, febrero 7. Policías antimotines y manifestantes opositores se enfrentaron violentamente en Dacca, durante una huelga general. (Cable-foto AP).

Noriega pide a Procurador Investigar Acusaciones E.U.

PANAMA, febrero 7 (AP).— El jefe de las fuerzas de defensa, general Manuel Antonio Noriega, pidió al procurador general de este país que investigue las acusaciones "falsas" del Departamento de Justicia de los Estados Unidos en su contra y que abra una investiga-

ción para "determinar el origen y los responsables de esas imputaciones calumniosas".

La carta, firmada por Noriega y dirigida al procurador Carlos Villalaz, es publicada hoy en el diario pro-gubernamental La República y

—Favor pase a la página 42.

Postulan para Premio Nobel de Paz a Gorbachev-Reagan

OSLO, febrero 7 (UPI).— El presidente Ronald Reagan y el gobernante soviético Mikhail Gorbachev fueron postulados para el Premio Nobel de la Paz 1988 por haber firmado un acuerdo para eliminar los misiles nucleares de alcance intermedio, anunciaron hoy fuentes

políticas en esta capital.

Las fuentes, que prefirieron mantener el anonimato, dijeron que otros candidatos para el galardón son la presidenta de las Filipinas Corazón Aquino, y el británico Brian Urquhart, ex funcionario de

—Favor pase a la página 35.

Juramentan a Nuevo Presidente de Haití

PUERTO PRINCIPE, febrero 7 (DPA).— El nuevo presidente de Haití, Leslie François Manigat, juró hoy su cargo ante las dos Cámaras del Parlamento para un período de cinco años.

Manigat, de 57 años, ex profesor de Política, resultó elegido por

escasa mayoría de votantes en las elecciones del 17 de enero, las primeras en ese Estado caribeño en 30 años. La juramentación coincide con el segundo aniversario de la huida del país de Jean Claude ("Baby Doc") Duvalier.

—Favor pase a la página 29.

Peligran Negociaciones de "Contras" y Sandinistas

MIAMI (Florida, EE. UU.), febrero 7 (EFE).— Las negociaciones directas entre el gobierno de Managua y los "Contras", podrían cancelarse, según un líder antisandinista, debido a que su posición negociadora estaría "en una situación muy desventajosa" ante el rechazo del Congreso nor-

teamericano de la renovación de la ayuda.

Pedro J. Chamorro, uno de los seis miembros del directorio de la Resistencia Nicaragüense (RN), al aludir a la posibilidad de cancelar el "diálogo" con los sandinistas para establecer un cese del fuego,

—Favor pase a la página 70.



JURAMENTADO NUEVO PRESIDENTE. Puerto Príncipe, Haití, febrero 7. El general Henry Namphy (Izq.), saluda militarmente al nuevo presidente de Haití, Leslie Manigat, durante la ceremonia de juramentación. (Cable-foto AP).